

Demanda Coparmex evitar terrorismo fiscal

VERÓNICA GASCÓN

El sector patronal pidió a legisladores generar los equilibrios necesarios para evitar el terrorismo fiscal en contra de los buenos contribuyentes, a partir de los cambios legislativos para equiparar con delincuencia organizada el uso de facturas falsas.

“Respaldamos categóricamente que haya castigo ejemplar en contra de defraudación fiscal, ésta implica una competencia desleal para los buenos contribuyentes que cumplen con sus obligaciones.

“El llamado para los legisladores es que en la revisión de las iniciativas legales logren exacto equilibrio entre cerrar los caminos a la defraudación sin generar un sentido de incertidumbre de terrorismo fiscal a los buenos contribuyentes. No queremos que paguen justos por pecadores”, señaló en entrevista Gustavo de Hoyos, presidente de Coparmex, tras

presentar la iniciativa “Alternativas por México”.

Consideró que se pueden generar excesos que espanten a los buenos contribuyentes.

“Nos parece que la generalidad, la forma en la que están redactadas algunas disposiciones pueden hacer que un buen contribuyente de forma involuntaria se resbale a una situación que podría considerarse como defraudación fiscal y eventualmente como delincuencia organizada. Nos parece un exceso”, subrayó.

En otro orden, reclamó que se observa una tendencia al “agandalle”, es decir, a retener tan pronto como se pueda.

“Ya en 2019 hay cerca de 50 mil millones de pesos que cada mes el fisco no está regresando oportunamente a los contribuyentes y está secando el flujo de efectivo, sobre todo los micro **empresarios** que no pueden esperar meses para que se les haga la devolución del IVA”, subrayó.

Gustavo de Hoyos Presidente Coparmex

/// No espanten a los buenos contribuyentes, si se les espanta demasiado, los incentivos para que transiten de la economía informal a la legalidad se ven diluidos”



Paola Urdapilleta

